



PLANTARON ALREDEDOR DE 70 ÁRBOLES ALGARROBO.

Hicieron jornada de reforestación en Base Aérea Cerro Moreno

Alrededor de 70 árboles de algarrobo a lo largo de la avenida principal "Teniente John Wall" de la Base Aérea Cerro Moreno.

La jornada la realizó la Vª Brigada Aérea en conjunto con la Corporación Nacional Forestal (Conaf) Antofagasta y tuvo como finalidad aumentar la cobertura arbórea de la unidad y mejorar la calidad de vida las personas.

La especie plantada, algarrobo, es típica de la zona y se utilizó el innovador sistema "Waterboxx", una tecnología diseñada para favorecer el crecimiento de árboles en zonas áridas y con escasez hídrica.

Durante la actividad, se entregaron plantas rastro, afiches y calendarios a los asistentes, además de realizarse concursos para niños y adultos, promoviendo la participación de

toda la comunidad en torno al cuidado del medio ambiente.

El comandante en jefe de la Vª Brigada Aérea, general de Brigada Aérea (A) Humberto Fernández Pittari, calificó la jornada como un éxito y agradeció a cada uno de los presentes por su participación. Asimismo, destacó el valor de este tipo de iniciativas conjuntas en beneficio de Unidad.

En tanto, la directora regional de Conaf, dijo que "estamos desarrollando el programa comunitario, en el cual nos aliamos con la Fuerza Aérea para realizar arborizaciones en distintos sectores de la Base Aérea Cerro Moreno. (...) Estamos muy felices de esta alianza, donde prontamente firmaremos un convenio de colaboración". 🌱